

RESPECTONS LA PLANETE ...

Mardi 08 janvier 2019, notre classe a été sensibilisée sur le respect de notre planète et principalement sur le tri des déchets dans la vie quotidienne.

Nous avons reçu une animatrice de l'association « La cicadelle » qui nous a présenté son projet « Bobo Planète ». Nous l'avons donc aidée à nettoyer son jardin envahi de déchets :



Pour cela, Eve nous a attribué des responsabilités et de jolis costumes...



Jeanne est la responsable des bouteilles en plastique, Lyam est responsable des bidons de lessive, Romane est responsable des boîtes de conserve et Louison est responsable des briques de lait.



William est responsable des pots en verre, Rose est responsable des cannettes en fer et Gabriel est responsable des emballages en carton comme les boîtes de biscuits, par exemple.

Après avoir trié tous les déchets et les avoir jetés dans la poubelle qui convient :

- Sac jaune
- Poubelle pour le verre
- Poubelle pour le papier

Il ne restait plus que les bons légumes de Eve dans le jardin. Elle a donc pu cuisiner un bon potage ! Mais que faire des épluchures de tous ses légumes ?



Eve nous a expliqué le fonctionnement du compost. C'est une grosse boîte dans laquelle on jette les épluchures des légumes (entre autre) et qui se transforme en terre à l'aide de milliers de petits insectes comme les cloportes ou les vers de terre.



Grace à notre aide, Eve a pu nettoyer son jardin !

Nous aussi, maintenant, nous allons essayer de respecter la planète en triant les déchets dans la vie de tous les jours... à l'école et à la maison !

BOBO PLANETE